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Enviar al ejército a las calles no es la solución, se 
debe fortalecer las policías:Macarena Chávez 

 
La diputada federal del PRD, Macarena Chávez Flores hizo un llamado a sus compañeras y compañeros 

diputados a reflexionar nuestro voto a favor de la estabilidad y la paz de México. 

 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105555/titulo,Enviar+al+ej%C3%A9rcito+a+las+calles+no+es+la+soluci%C3%B3n%

2C+se+debe+fortalecer+las+polic%C3%ADas%3AMacarena+Ch%C3%A1vez/ 
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